



# 花かつみの里2024



No. 42

## 感謝の気持ちを込めて！「6年生を送る会」

2月28日(金)の3校時目に体育館で、『学校生活を通してお世話になった6年生への感謝と卒業への祝福の気持ちを表す』ために、「6年生を送る会」を行いました。

とても心のこもった「6年生を送る会」となりました。

中心となって運営してくれた実行委員のみなさん、お疲れ様でした。



## 郡山市物忘れ川柳作品展表彰式



2月18日(火)に校長室において、「郡山市物忘れ川柳作品展表彰式」を行いました。

地域包括支援センターの皆様が来校し、入賞した3名の5年生児童に賞状を渡してくださいました。



3月1日(土)の「PTA奉仕作業」では、保護者の皆様には大変お世話になりました。

## ありがとうございました！

「お話トレイン」の皆様には、今年度も片平小学校の子どもたちを対象とした「読み聞かせ」や「パネルシアター」等で大変お世話になりました。

2月20日(木)が今年度最後の「読み聞かせ」でした。

図書委員の児童からお礼の手紙を渡させていただきました。

郡山市教育委員会の「学校教育推進構想」や、本校の「指導の重点」にも、「読書活動の充実」が掲げられています。

その具現のために、ご協力をいただきまして誠にありがとうございました。



## お知らせ



本校の用務員の富岡正さんが、2月末日をもって退職となりました。

富岡さんには、平成26年より約11年間、本校に勤務していただきました。

校庭やプール周りの除草、花壇の手入れ、施設設備の整備など、教員の仕事とは違った見えない部分においても子どもたちの教育活動を支援してくださいました。

長い間お疲れ様でした。

なお、3月からは、新しく用務員として水野三次(みずのさんじ)さんが勤務します。

富岡さんと同様によりしくお願いいたします。

